

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 03.12.2018

**Leiter der Sitzung:** Johanna

**Beginn - Ende :** 10:20 Uhr bis 11:05 Uhr

**Protokollant:** Robert

**Anwesende:**

**Beschlussfähig:** Ja.

- ★ Christoph Staudt
- ★ Johanna Berresheim
- ★ Marco Venus
- ★ Robert Avemarg
- ★ Sarah Bachinger
- Paul Köppert

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Bill Schirmeister
- ★ Daphne Auer
- ★ Felix Niemeyer
- ★ Hannah Steil
- ★ Maximilian Hagner
- Andreas Goral (Ango)
- Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Marwan Lamat

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Matthias Döpman
- Christian Krauß
- Frank Thiemicke

# 1 Post

- Die Verabschiedung für Frau Mayer wird am 5.12. um 15 Uhr im Konferenzraum stattfinden. André, Charlotte und die Bioinfos steuern einen Kuchen bei. Wir können auch noch einen backen. Als Geschenke gibt es einen Blumenstrauß sowie einen Gutschein. Johanna besorgt noch eine Karte. Johanna und Matthias wollen an der Veranstaltung teilnehmen.
- Es gab mehrere Anfragen um unseren Glühweinkocher auszuleihen. Für den 4.12. haben wir abgesagt. Für den 6.12. sowie den 12.12. haben wir zugesagt.
- Der FSR Chemie hat angefragt, sich 40 Becher für den 17.12. auszuleihen. Wir sind einverstanden.
- Die Mathematiker haben noch Interesse an der LAN Party. Uschi und Leif sind von den Mathes verantwortlich und wollen sich außerhalb der Uni deswegen treffen. Dafür wird ein Doodle erstellt.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Weihnachtsvorlesung

Wir haben jetzt Schumacher als dritten Professor. Es wird wieder ein Wichteln stattfinden. Wir müssen noch Werbung machen und darauf hinweisen, dass eigene Tassen mitgebracht werden müssen. Der Schichtplan muss noch weiter ausgefüllt werden und morgen findet die letzte Sitzung statt.

### 2.2 Spieleabend

Wir überlegen, noch eine Veranstaltung vor Weihnachten zu veranstalten. Eine Idee wäre es einen Spieleabend zu machen. Wir werden noch die anderen FSR'e anfragen.

### 2.3 Klausurtagung

Es wurde vorgeschlagen eine neue Klausurtagung zu veranstalten. Ein Meinungsbild dafür ergab

|                    |   |
|--------------------|---|
| <b>Abstimmung:</b> |   |
| Dafür:             | 7 |
| Dagegen:           | 0 |
| Enthaltung:        | 1 |

Johanna würde das vorbereiten. Dabei kann noch ein Veranstaltungsplan erstellt werden.

### 2.4 EVAL

Die EVAL hat begonnen. Es müssen sich noch die restlichen Leute anmelden und die Veranstaltungen verteilen. Alle Infos dazu sind im EVAL Channel.

### 2.5 LaTeX-Kurs

Der LaTeX Kurs war gut besucht und wir überlegen erneut einen anzubieten. Man könnte Ango fragen oder Frank und Paul.

## 3 Gremien und Hochschule

### 3.1 FSR Kom

Johanna hat vorgeschlagen die Anträge der FSR Kom vorher zu besprechen.

## 4 Sonstiges

- Wir müssen neue Leute rekrutieren.
- Sarah möchte einen FSR Schlüssel und Bill könnte seinen abgeben.

### 4.1 PrüfProt

Paul würde die Administration für den PrüfProt übernehmen. Wir werden das noch mit den anderen FSR'en besprechen.

### 4.2 Website

Das erste Planungstreffen hat stattgefunden und es gibt ein Githubprojekt für die Website.